

Sophie Tanguy - Chorégraphe



Ici en répétition le 20 février 2011

Lorsqu'elle obtient son diplôme d'Etat, Sophie travaille au sein d'orchestres et de compagnies différents.

Puis elle voyage à la rencontre de diverses cultures, comme chorégraphe, et aussi comme trapéziste. De retour au pays, forte de ces expériences, elle exerce actuellement son métier de professeur de danse à Trébeurden et à Penvenan.

Passionnée de mise en scène et toujours en quête de nouvelles rencontres, elle a immédiatement accepté de travailler en collaboration avec Françoise le Bolloc'h sur ce projet innovant des « Carmina Burana ».